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、六级考试不取消 新华网北京６月２６日电（记者吕诺）教

育部新闻发言人王旭明２６日在回答记者提问时说，“据我

所知，目前还没有出台关于研究生收费改革的政策”“四、

六级英语考试仍然是评价大学英语教学的一个相对客观的标

准”。 王旭明说，我国高等教育发展到今天，为社会各各业

培养了大批高素质人才，极大地推动了社主义现代化建设。

在当前努力建设创新型国家的背景下，提高研究生的培养质

量，为社会培养大批高层次的、不仅有研究生学历、而且有

创新能力的人才，这是研究生教育改革与发展的重要任务。 

王旭明说，大学英语四、六级考试，是我国改革开放以来教

育部为提高高等教育英语教学质量而采取的一项措施。这项

措施已经走过２０年的历史，现在考生规模已经达到一千多

万人。可以肯定地说，四、六级英语考试对我国高等教育英

语教学质量的提高发挥了重要作用。大学英语作为我国高等

教育教学的公共必修课程，学习人数众多，教学质量的高低

对整个学习群体具有关键作用。教育部对这类教育提出课程

要求和标准，并以设立考试等方式进行检测是十分必要的。

可以设想一下，就算我们取消了四、六级考试，为了加强教

学管理，也会有其他的考试手段。 >>>详细 新英语四级考首

次亮相 先考作文增加阅读听力量 上海复旦大学2005级2380多

名大学生参加了全国大学英语新四级试点考试。让人意外的

是，“为难住”大学生的并不是所谓的“新题型”和“新四



级难度增加”，反而新的考试程序和时间节点让大学生很不

适应。 据新闻晚报报道，“试题不是很难。”第一个走出考

场的数学系的刘若阳说。之后，记者又相继采访了多位考生

，他们都反映，新四级题目要比想象中简单。 >>>详细 考生"

逐鹿"四六级 "老版"四级考试谢幕 全国大学英语四、六级常规

考试定于6月17日(星期六)举行，本次考试全市共有考

生275392人，共设65个考点,9345个考场。 据悉，教育部初步

定于2007年1月全面实施改革后的四级考试，2007年6月全面实

施改革后的六级考试，所以，对广大考生而言，本周六的“

老版”四级考试也将是最后一次。 >>>详细关注今年四六级

考试作弊： 作弊反作弊 古今传承的猫鼠游戏? ：四六级考试

不必取消观点一：四六级考试可以促进学生学习 网

友sharp401 ：四六级对于大学生的英语学习的激励是非常有

必要的，一般来说，叫嚣取消四六级的往往是那种考了一次

又一次的人，我反对取消四六级，事实上我没了四六级的压

力，英语学习反而倦怠了，我同学也是 网友zhenglinsh ：在大

学里学习只要抓紧，有的是时间，不考四、六级，你时间省

出来做什么？聊天游戏成天谈情说爱吧，一个学习认真抓紧

的人，四、六级能通过，其他文化课同样也能学好，我问问

，不通四、六级的人，其他文化课一定比别人学得好上面还

有一位教授说了四六级没必要，我想问问，你能找出一种比

四六级更好办法去衡量一个人的英语水平？所以在未找到更

好的办法之前，还是重视四六级考试吧， 网友野有蔓草 英语

四、六级考试真的就那么难吗？一个本科生，连四级都过不

了，今后还能指望他作什么？支持教育部！！！ 观点二：四

六级考试要保留 英语教育得改革 四级可以改成选修课 网友电



脑爱国者：英语作为语言学科，应该考的是口语和听力，笔

试部分的分数最好在30％以内或者取消不考，这样才能 把中

国学子从有限的青春中解放出来，免于背那些枯燥无味的英

语单词了。 网友snowland：无所谓，我已经毕业很多年了。

不过到了找工作的时候，你就会发现，精通至少一门外语的

将比别人多出很多机会。观点三：四六级考试可以作为一个

用人单位的选拔标准 网友曾是知青:如果取消是对的,那也应

该有相应的替代品。用人单位还是需要知道你这个人的英语

水平是如何的。这是社会的需要,即使是教育部也规避不了这

个现实的问题。但不应该影响学生的主业学习.即,英语四六级

应该是个选项,你可以不选,但对于选择了的学生,国家应该给

出证明。 [我来说一说 ]专题推荐： 后四六级时代 用人单位的

选择 ：四六级考试应该取消 观点一：四六级考试浪费考生时

间 无法专心进行专业课学习 网友风吹杨柳 ：硬性规定大学任

何专业都必须通过4、6级英语考试是对学生精力的严重摧残

和浪费！因为要学这样一门语言，花的时间相当于读一个博

士所花的功夫？我不知道让全民牺牲学习科学技术和工作时

间去花大部分精力学一门外语到底有什么意义？难道是为了

显摆一个人比其他人高级和博学吗？还是鼓励大批的人才流

失国外？ 英语当然有用，但不是对所有人都有用。英语作为

选修课是可以的，但逼迫国人都学就是疯子的做法。另外，

每个人在各方面的天赋也不一样，音乐家也许不会做一道简

单的数学题，一些著名电影艺术家也许不会做一道简单的物

理题，天才的数学家也许唱起歌来五音不全。英语也同样是

这样，很多有其他天赋的人才，由于英语方面的原因被压制

，有的被迫浪费大量学术研究的精力去学英语；有的精尖人



才，因为英语的原因被拒绝于考研、晋职之外，这公平吗？

这有利于人才的开发和利用吗？？观点二：四六级考试根本

没用 网友271335100:为什么中国人的大学生就一定学四.六级

英语，而美国的学生就没有四.六级汉语。语言做为一种交流

工具有必要当做大学的公共必修课程吗？难道我们的每个中

国公民以后都要到外国去吗？这是不可能的。只有很少的一

部份。 就算我们考过了四。六级了。我们多数人都在中国工

作，那样的话过了几年英语也会望掉。如果我们把学习英语

的精力，都放在学习物理.化学.数学上，那对我们整个国家.

整个世界不是伟大的贡献吗？ 网友四海游魂： 不是想攻击什

么，亲身体会:在小城市生活了多年,没用过英语身边很多本科

毕业的。有毕业几年的也有十几年的甚至几十年的，他们也

生活在这个小城市，可都说:毕业后,基本上都没再用过英语了

。[我来说一说] 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下

载。详细请访问 www.100test.com 


